

Cuba va en tête du tournoi de tir des Jeux centraméricains



Eglys Cruz a gagné la médaille d'argent dans la modalité de fusil à 50 mètres en position couchée. Elle détient maintenant une médaille de chaque couleur.

L'équipe masculine formée de Reynier Estopiñan, de Yoleisy Lois et et Rainier Quintanilla elle aussi, a dû se contenter de la médaille d'argent. La médaille d'or a été empochée par la sélection vénézuélienne.

C'est la Salvadorienne Johanna Pineda qui a gagné l'or et a établi un nouveau record pour les Jeux Centraméricains.

Les Mexicains Gabriela Martinez et le trio masculin ont décroché le bronze.

Encore une autre médaille argentée a été décrochée par Yoleisy Lois en individuel, toujours dans cette modalité. Il a rivalisé avec le Dominicain Hosman Duran qui s'est finalement imposé. Reynier Estopiñan a gagné celle de bronze.

Cuba a 17 médailles en tir. 8 d'or, 5 d'argent et 7 de bronze, devant le Mexique avec 5 d'or et 4 d'argent et 4 de bronze. Le Guatemala est 3^e avec 3 médailles d'or, 3 d'argent et 2 de bronze.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39710-cuba-va-en-tete-du-tournoi-de-tir-des-jeux-centramericains>



Radio Habana Cuba